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Великая Отечественная война унесла много жизней. Практически каждая 

семья потеряла кого-то из родных. В моей семье этим героем был мой прадед 

Мухамедов Ховез, который героически сражался за Родину и погиб на поле 

боя. Эта война сказалась на всем населении Советского Союза, ведь эта 

война была самой кровопролитной за всю историю человечества. Если бы не 



смелость и мужество обычных солдат, мы бы и представить не могли, что с 

нами стало бы… 

 Они сражались за Родину, за нас, за светлое будущее и я горд тем, что мой 

прадед – Герой. Мы должны гордиться и помнить это, и даже когда пройдет 

много лет рассказывать своим потомкам. Мы в неоплатном долгу за это 

будущее. 

Мухамедов Ховез, 1905 года рождения, из а.Шарахалсун был призван в 

октябре 1941 года Благодарненским райвоенкоматом. Воевал мой прадед в 

составе 6-й армии 3-го Украинского фронта. Он прошел Сталинградскую 

битву, которая стала переломной битвой ,как и в Великой Отечественной 

войне, так и во Второй Мировой. И дошел до Украины, когда советские 

войска освобождали завоеванные города и гнали немцев. Но 29 февраля 1944 

года десантники были брошены на Софийские высоты, мой прадед 3- 4 марта 

получил ранение, а 16 марта он умер от полученных ран, находясь в 

госпитале  Высокополья. Его похоронили в с. Высокополье, Херсонской 

области в братской могиле № 19.174 таких же отважных героев покоятся с 

ним ,  из них только 12 имен известны. Всю эту информацию узнал мой отец, 

побывавший не раз на месте захоронения на Украине. Моя семья не один год 

искала место захоронения, но все- таки после долгих тщательных поисков мы 

нашли братскую могилу в базе данных. 

Великая Отечественная война является страшным событием в истории 

нашего народа. Сейчас свидетелей и участников войны осталось очень мало. 

Поэтому мне кажется, что именно простой солдат заслуживает всех почестей, 

именно он больше всех претерпел на войне. Такие люди не задумываются 

над потерей своей жизни во имя Родины, они могут погибнуть, защищая 

жизнь товарища. Наша задача — хранить вечную память об этих людях и 

сделать все, чтобы война не повторилась никогда. Самое страшное на войне - 

это не свистящие пули, не взрывы бомб, а видеть смерть человека. Поэтому я 

ненавижу фашистов и их последователей, таких много и в России.  

Столько людей погибло на войне . Из -за чего эти войны в мире? Из-за земли, 

или самоутверждения на мировой арене, или может из-за амбиций 

правителей завоевать какую-либо страну или даже весь мир. Почему нельзя 

жить в мире? Ведь жизнь человека- это святое, и никто не в праве лишать ее. 

На войне было тяжело всем: обыкновенным солдатам- простым ребятам, 

которые защищая свою Родину погибли; детям и женщинам в тылу, 

содержавшим армию; высшему руководству, принимавшие важные 

стратегические решения. Война унесла много жизней! Я не могу назвать себя 



патриотом, но я люблю свою страну, за то, что сколько бы ее ни ломали, она 

не сломалась и не сломается никогда! 
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